

verfertigt habe. Noch Andere ließen sie keines gewaltsamen Todes sterben, sondern erzählen, daß sich Mimi in ihren alten Tagen gebessert, und eine späte Reue darüber empfunden habe, daß sie Eugens und Ottiliens Güte mit Undank lohnte; aber sie habe es nicht gewagt, ihre Wohlthäter aufzusuchen, oder richtiger zu reden, sie habe sich nicht mehr zu erinnern gewußt, wo ihre alten Freunde wohnten.

Dragon blieb bis an das Ende seines Lebens der treue Gefährte, der unwandelbare Freund seiner jungen Herrschaft. Er fand und ergriff mit Vergnügen noch andere Gelegenheiten, ihr wichtige Dienste zu leisten; da uns aber darüber zuverlässige Nachrichten fehlen, so wollen wir uns mit dem begnügen, was wir als Wahrheit verbürgen können.